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№ 38

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：28	 １．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．ロータリーソング斉唱……日も風も星も

	 ５．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ６．食　事

　12：45	 ７．会長挨拶並びに会長報告

	 ８．退会会員挨拶……馬
ば

場
ば

　理
ただ

好
よし

会員

	 ９．新入会員挨拶……髙
たか

橋
はし

　満
みつ

典
のり

会員

	 10．幹事報告

	 11．出席報告

	 12．委員会報告

	 13．ニコニコボックス報告

	 14．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（５／30）……休　会

（クラブ定款第６条第１節（c））

	 　（６／６）……卓話「日本のお城」

	 　　　　　　　	講師　杉浦　芳一 会員

（紹介者　神谷　　強 会員）

　13：00　15．本日のプログラム

	 　　卓話　「刈谷よもやま話」

	 　　講師　元小垣江東小学校

	 　　　　　　校長　近藤　圭介 様

（紹介者　杉浦世志朗 会員）

	 16．謝　辞

	 17．点　鐘……〈会　長〉

	 18．閉会宣言

　13：30	 19．散　会

出 席

会員総数　94名　　出席免除　23名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　83名

欠　席　10名　　出席率　87.95％

前々回（５／９）の修正出席率 100％

会 長 報 告

１）５月12日（木）山下雅則君ホールインワン祝賀競

技会、親睦ゴルフ同好会５月例会が開催されました。

ホールインワンコンペの優勝者はアウト40、イン38、

グロス78、ネット72.1で天野櫻子会員です。

　　５月例会はアウト46、イン42、ネット70で、山下

雅則会員が優勝されました。

２）５月15日（日）刈谷音楽協会定時総会、西尾

KIRARA創立25周年記念式典に出席して参りまし

た。

幹 事 報 告

１）本日、13時30分より、理事会を開催致します。関

係の会員のご参集をお願い致します。

委 員 会 報 告

●国際奉仕委員会

１）韓国で開催される国際大会、第2760地区ガバナー

ナイトに参加する為、加藤会長、杉浦ガバナー補佐

他19名で５月29日より31日にかけて行って参ります。

●ロータリー財団委員会

１）今年度も残すところあと１カ月です。４月に橋本

副委員長、加藤英二委員の強力なご奉仕のお願いを

申し上げましたが、刈谷RCとしての寄付金が目標

にとどかずまだまだ足りません。若い会員の皆様方

遠慮なくご奉仕の方よろしくお願い申し上げます。
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　　　　　　　刈谷商工会議所内

事 務 所　TEL〈0566〉22-2111

　　　　　　FAX〈0566〉25-2111

メ ー ル　kariyarc@katch.ne.jp
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会 長 あ い さ つ

音楽との出会い
加藤　真治

　私は1970年（昭和45年）、大学に

入学して混声合唱団に入部したこと

から私の音楽との出会いが始まりま

した。当時は、70年安保闘争の終息

期で静岡大学でもまだその荒れてい

た面影が残っている状態で、休講も

たびたびありました。

　望んで入った大学でもなかったため、大学の講義にも

あまり出席せず、アパートでNHKの FM放送を聞き

ながら本を読むという毎日でした。

　色々な音楽を聞いていましたが、一番好きな番組は小

泉文夫が進行役を務めていた「世界の民族音楽」で、毎

回録音をしながら２年ほど聞いていました。今でも印象

に残っているのは、イラクなどのアラブの歌姫達の歌や

弦楽器のカーヌーンの曲やインドのタブラという太鼓の

超絶技法の演奏と多々あります。

　クラッシックでは交響曲は好きではなく、女性の声楽

曲、オペラやピアノ協奏曲を好んで聞いていました。オ

ペラではモーツアルトの「魔笛」のなかの「夜の女王の

アリア」やヴェルディの「アーダ」の「アイーダトラン

ペット」が好きでした。作曲家では、バルトークやドビュ

シーを好んで聞いていました。特に、ハンガリーのバル

トーク・ベラのレコードは後になって買い集めました。

　大学時代はお金がある分本を買っていましたから、レ

コードを買ったのは４枚だけでした。１枚目はエリザベ

イト・シュワルツコップの歌曲集で、２枚目がヴァイオ

リン小品集、３・４枚目がネタニア・ダヴラツが歌った

カントルーブがフランスのオーヴェルニュ地方の民謡を

編曲した「オーヴェルニュの歌」というレコードでした。

この「オーヴェルニュの歌」のなかの特に２つの曲が大

好きでして、今でも風呂に入っているときなど、私が歌

える所だけ、よく歌っています。

退会会員あいさつ

馬場　理好 会員

新入会員あいさつ

氏 名　髙橋　満典

生 年 月 日　昭和43年１月30日

推　薦　者　加藤　英二 会員

職 業 分 類　外国為替銀行

事 業 所 名　株式会社三井住友銀行

役　職　名　刈谷法人営業部長

所属委員会　親睦活動委員会

卓 話

「刈谷よもやま話」
元小垣江東小学校　　

校長　近藤　圭介 様

○　すこやか教室とは

　・すてきな子どもたち

　・	「四字熟語カルタ」と「ナツメ

ロカルタ」

１　刈谷事典

　①　「刈谷の歴史」

　　・製作のきっかけ　刈谷城築城

480周年、天誅組義挙150周年事業

・製作方針　子どもに分かる刈谷の歴史　刈谷市史は	

　　　　　難し過ぎる　100の質問形式　豆知識

・内容例　「弘法さん」、「猿渡川」

②　「刈谷の星」

・製作のきっかけ　地域の道徳教材として

＊水野勝成、松本敬堂、豊田佐吉、加藤与五郎、赤

星だけなの？

・内容例　酒井雄二、南井克巳、熊沢重文　他

＊配布先　市内各校、市教委、地区有識者、小垣江

東小学校職員

２　刈谷ことばカルタ

・製作のきっかけ　地域の文化の継承　方言＝ふるさと

　老人施設での交流　歌や発表だけでは不十分

・製作方法　言葉は校長、絵は児童（十数名）

　＊画用紙でなくしっかりしたもの　CD付き

・内容例　「あーへんよ　アイスのほせに　当たり文

字」他

・刈谷の地域による方言の違い

　「けつかる」「こきゃがる」「こく」「おんし」「ごと

ん　ごとん」
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＊配布先　依佐美中学区小中学校、幼稚園、地区有

識者　小垣江東小学校（８）

３　「忘れられない歌　忘れてはいけない歌」

・製作のきっかけ　老人施設との交流に役立てたい

・製作方針　流行歌はカラオケにある

　　　　　　生活と結びついたCMやドラマの主題歌

○　まとめ

ふるさと刈谷のことを子どもたちに伝え関わらせたい

　刈谷市の文化、歴史、自然、人（特に老人）

５月度刈谷RCゴルフ例会

平成28年５月12日㈭

於：葵カントリークラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 山下　雅則	 88	 18	 70

	 ２　位	 天野　櫻子	 78	 6	 72

	 ３　位	 大竹　憲治	 87	 14	 73

	 Ｂ　Ｂ	 兵藤　文男	 106	 12	 94

山下雅則君ホールインワン祝賀競技会

平成28年５月12日㈭

於：葵カントリークラブ

	 成　績	 氏　名	 Ｇ	 Ｈ	 Ｎ

	 優　勝	 天野　櫻子	 78	 5.9	 72.1

	 ２　位	 塚本　幸夫	 88	 15.4	 72.6

	 ３　位	 磯部　一智	 84	 10.7	 73.3

	 Ｂ　Ｂ	 中川　耕児	 113	 24.9	 88.1

第 1 2回理事会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．６月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

２．夕食例会について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈親睦活動委員長〉

３．新入会員について

	 	 〈幹　事〉

４．「わたしの刈谷展」協賛について

	 	 〈社会奉仕委員長〉

５．青少年交換学生について	

	 〈青少年奉仕委員長〉

６．その他

Ⅲ　会場監督の所見


